

「 院長、辞めます。」

鹿児島市太田歯科医院



院長 太田博見先生・衛生士 岩元美早紀先生

2022年10月に福岡県でWTS（Win-Winの楽しい歯科医院を普及する協会）が開催されることを知った。医院の取り組みなど、誰がどんな内容でも発表をしても良い会とのことだった。院長が「1年前の退職の話をしたら？（笑）」と言われたのがきっかけでWTSで発表をすることに決めた。

そこで、WTSに参加していたゲストの岡崎好秀先生に出会い、今回ネコの会でも「院長、辞めます。」を発表することとなった。

WTSでの発表をきっかけに、私はなぜ退職をしたいと思ったのか、なぜ退職を踏みとどまり、今も働き続けているのかを振り返り、冷静になれた。

そこで、周りへの感謝を忘れていたこと、自分に向き合えていなかったことに気付くことができた。あの時の猪突猛進だった行動や、リアルな感情を忖度一切なし！でまとめた。

自分を奮い立たせる為にも、ネコの会でみなさんへ共有したいと思
った。

これだけ言わせていただきたいのだが、

あの時の私は誰がなんと言おうと真剣だった。

それでは、聞いてください。

太田 博見先生

『地域包括ケア時代の光～地域医療に生きる歯科医療の姿～』

